

Polsek Cibeber Tingkatkan Pelayanan Pagi Bagi Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

May 29, 2024 - 10:35



Polres Cianjur Polda Jabar — Polsek Cibeber terus menunjukkan komitmennya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat melalui kegiatan Pelayanan Pagi yang dilaksanakan pada Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini melibatkan seluruh personel Polsek Cibeber yang bersiaga di berbagai titik strategis untuk membantu kelancaran aktivitas warga.

Sejak pukul 06.00 WIB, personel Polsek Cibeber telah tersebar di sejumlah

lokasi, termasuk di depan sekolah, persimpangan jalan utama, dan area perkantoran. Mereka bertugas membantu mengatur lalu lintas, memastikan keamanan pejalan kaki, serta memberikan pelayanan informasi bagi masyarakat yang membutuhkan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cibeber menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi para personel yang terlibat dalam kegiatan Pelayanan Pagi ini. "Saya sangat mengapresiasi upaya dan semangat yang ditunjukkan oleh seluruh personel Polsek Cibeber. Pelayanan Pagi ini adalah bentuk nyata dari komitmen kita untuk selalu hadir dan memberikan yang terbaik bagi masyarakat. Kehadiran kita di lapangan harus mampu memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga," ujar Kapolres Cianjur.

Kapolsek Cibeber juga menambahkan bahwa kegiatan ini tidak hanya berfokus pada pengaturan lalu lintas, tetapi juga pada peningkatan interaksi positif antara polisi dan masyarakat. "Melalui kegiatan ini, kita ingin memastikan bahwa masyarakat merasa terlindungi dan terlayani dengan baik. Kami juga membuka ruang untuk menerima masukan dan saran dari warga agar pelayanan kami semakin baik," katanya.

Selama kegiatan Pelayanan Pagi, personel Polsek Cibeber turut memberikan edukasi kepada para pengendara tentang pentingnya mematuhi rambu-rambu lalu lintas dan menjaga keselamatan di jalan. Tidak hanya itu, mereka juga membantu anak-anak menyeberang jalan dengan aman, memberikan informasi terkait keamanan, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas.

Dengan dilaksanakannya Pelayanan Pagi secara rutin, diharapkan dapat menciptakan suasana yang lebih tertib dan aman di wilayah Cibeber. Polsek Cibeber berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan menjaga kepercayaan masyarakat melalui kehadiran dan dedikasi para personelnnya di lapangan.